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凯撒：山东最后时刻发来合同

前国王内线球星贾森·汤
普森已经正式与土耳其豪门球
队费内巴切签约，上赛季汤里
森效力于CBA山东男篮。

据悉，汤普森与费内巴切
签署了一份一年合约，年薪为
180万美元，不过还有激励条
款，最多能达到200万美元。

贾森·汤普森今年31岁，身
高2米11，体重113 . 4公斤，他在
2008年首轮第12顺位被国王选
中，新秀赛季为国王出战82场，
其中先发56场，场均拿到11 . 1
分和7 . 4个篮板，这个表现实属
不错，汤普森在第二个赛季的
数据增加到12 . 5分和8 . 5个篮
板，但随后几个赛季，他的表现
却越来越差。

2015年夏天，国王将贾森·
汤普森送到76人，不过很快76
人又把汤普森送到勇士。2016
年2月，贾森·汤普森被勇士裁
掉，随后加盟了猛龙。

2016年夏天，汤普森并未
能留在NBA，他与山东男篮签
约，来到CBA联赛征战，上赛季
汤普森为山东男篮出战40场比
赛，场均贡献18 . 7分、13 . 9个篮
板和1 . 2记盖帽。

汤普森谈到签约费内巴切
时说：“这对我来说是一个新的
好机会，它让我能够在另一个
类似 NBA 的高水平篮球联盟
打球。”

费内巴切俱乐部是土耳其
豪门球队，上赛季夺得了欧冠
冠军。 综合

山东旧将汤普森

已加盟费内巴切
8月1日，北京首钢男篮俱

乐部官方宣布刘晓宇加盟，双
方正式签订了一份为期三年
的合同。

上赛季联赛结束后，刘晓
宇曾在个人朋友圈暗示，自
己与上海男篮的续约进展并
不顺利，此后又传出北控、四
川和新疆与刘晓宇有过接触。
不过近日有消息人士指出，刘
晓宇已经和北京男篮达成一
致，新赛季将代表北京队征战
CBA联赛，而刘晓宇的薪资
也将比在上海队时有较大的
提升。

自2015-2016赛季从广东
转投上海后，刘晓宇的个人数
据开始大幅增长，上赛季他场
均能得到 13 . 3 分、4 . 2 个篮板
和 4 . 2 次助攻，帮助上海男篮
杀入了季后赛。比赛中，刘晓
宇还因拼得太狠，导致大脚趾
趾甲脱落。

今年夏天，刘晓宇入选了
杜锋执教的男篮蓝队，在郭艾
伦缺阵的情况下，刘晓宇帮助
蓝队在金砖五国运动会上取
得了2胜1负的战绩。在此前进
行的昆山四国邀请赛上，刘晓
宇因处理与俱乐部之间的一
些事宜而缺席了前两场比赛。

北京男篮表示，刘晓宇并
非高薪加盟。首钢篮球重振旗
鼓，任重道远，拒绝追求高薪
引员，而是坚持以教练组根据
实际需求寻找最合适的球员
为准则。

北京男篮官宣
刘晓宇加盟

哈达迪入围
伊朗亚洲杯名单

8月1日，伊朗男篮公布了
参加2017亚洲杯的12人大名
单，尤为引人注目的是，此前
缺席了一系列热身赛哈达迪
竟然出现在了名单中，这也意
味着，伊朗队将以最强阵容征
战亚洲杯。

伊朗队12人大名单为：阿
格哈文、阿斯拉尼、达利尔萨
汉、哈达迪、贾姆希迪、卡兹
米、马沙耶希、尼克塔什、瑞兹
伊法尔、里亚伊、萨哈基安和
亚哈查利。

从名单中可以看出，伊朗
队虽然保留了哈达迪和萨哈
基安两名老将，而且还有卡兹
米这样的中生代代表，但球队
基本上是以年轻球员为主。此
外，常年来一直担任哈达迪替
补的中锋卡杜斯特没有入选
稍稍让人有些意外。

随着巴赫拉米和卡姆拉
尼的退出，伊朗队开始进行新
老交替，此前他们与中国男篮
红队进行了3场热身赛，哈达
迪均未在列。上届亚锦赛，伊
朗队在半决赛中不敌中国男
篮。在去年举行的亚洲挑战赛
上，他们在主场夺冠。 强森

上海男篮股权
已经售出三成

对于上海男篮而言，下赛
季的阵容已经基本确定，但是
他们目前真正的核心问题却
依然未得到解决：新的投资人
何时到位。毕竟，这将是决定
上海男篮未来几年，甚至十几
年发展的关键所在。

据悉，上海男篮大约三分
之一的股权已经确定了下家，
其中包括上个赛季的球队主
赞助商，以及某视频网站的上
家某文化公司。至于剩余的七
成左右股权，目前依然还在洽
谈之中，这将会是一个不短的
谈判过程。“就跟NBA要卖球
队一样，哪儿有那么容易，其
中要有很多细节都需要一个
个谈。我们现在估计下来，很
有可能在下赛季开始之前才
会有一个比较清楚的结果，目
前的情况就是这样。”相关的
篮协高层透露。 逸麟

北控男篮官宣
马布里加盟

7月30日，北京控股篮球
俱乐部在球队主场奥体中心
体育馆举办了斯蒂芬·马布里
正式加盟球队的媒体见面会，
本次见面会也是马布里加盟
新东家后的首次亮相。

北京首钢俱乐部官方宣
布马布里离队后，他的去向成
为广大球迷关注的焦点。最终
北京控股篮球俱乐部将城市
英雄马布里留在了北京。马布
里将身披北京农商银行篮球
队战袍征战自己职业生涯的
最后一个赛季。本次见面会的
开始时间也是俱乐部致敬马
布里的一种方式。

马布里签约北控男篮时
曾说新赛季的目标是CBA总
冠军，现在他依然坚持自己的
观点。马布里认为任何队伍想
要赢得总冠军，就必须要有夺
得总冠军的目标。 中新

□记者 李康培

近日，山东男篮主帅亚历山
大·凯撒已经抵达济南，并开始
指导球队训练。如今距离新赛季
CBA开始已经不到100天，凯撒和
山东男篮的备战时间已经非常
紧张。为何主帅人选敲定如此之
晚，山东男篮和凯撒的合同又是
如何敲定的呢？

差点签约CBA其他队

上赛季季后赛首轮，山东男
篮不敌新疆男篮，就此结束了一
个赛季的征战。之后，凯撒及其教
练团队便返回国内。对于全运会比
赛任务，省篮管中心选择了时任国
家队助理教练李楠。不过经过预赛
以及附加赛，山东男篮还是无缘全
运会正赛，爆出一大冷门。

离开中国后，凯撒与家人团
聚，享受难得的休假时刻。之后，
凯撒又到欧洲许多国家俱乐部
和大学联赛观摩学习，了解欧洲
篮球的发展动向。在此期间，他
非常渴望得到山东男篮的执教
邀请，可是事与愿违。面对其他
几支CBA球队发来的合同，凯撒
举棋不定。一方面，凯撒对于山
东有很深的感情，把这里当做自
己的家，希望长期执教这支球
队。可是另一方面，其他球队的
合同薪水非常诱人，让他不得不
思考自己的未来。

可时间不等人，转眼就到了
与另一支CBA球队签约的截止

日期。凯撒无奈地对妻子说：“今
年我们不能去山东了，需要去另
一个城市了。”对此，妻子非常不
解，觉得这不可思议。可就在凯
撒准备签下这份新合同时，山东
男篮的执教邀请来了。

之后，凯撒便搁置了另一份
合同，转而与山东男篮展开详细
谈判。双方就合作方式、年轻人
的培养以及建队思路进行了深
入探讨，并最终达成一致。凯撒
将和山东男篮签约两年，并且第
三年拥有优先续约权。

过往两个赛季，凯撒带领山
东男篮全部打进季后赛。在这次
签约后，未来两三年山东男篮将
继续打上凯撒的烙印。自从山东
高速接手球队以来，争夺总冠军
一直是球队目标，这一次凯撒可
以放开手脚和球队奔着这个目
标前进。

备战时间少三个月

在抵达济南后，凯撒还是被
俱乐部安排在了奥体附近一座
公寓，这里也是他去年居住的地
方。凯撒说：“当我打开房间窗
子，看到熟悉的场景，真的像回
家一样。这里就是我的家，这是
在其他地方没有的感觉。”

不过在短暂的修整后，另外
一种心情就开始涌向凯撒，那就
是球队的备战时间。因为全运会
比赛任务以及教练人选的确定，
山东男篮的备战时间比去年少
了三个月。另外，今年山东男篮

面临球员大变动，进进出出球员
很多。目前王汝恒和张春军已经
来到山东，同时也有几位球员可
能要离开。这些都需要凯撒尽快
敲定人选，全力备战新赛季。

更为重要的一点，那就是外
援人选的确定。目前CBA各支球
队都已经敲定了外援人选，最少
的也签约一位，只有山东男篮依
然按兵不动。对于凯撒和山东男
篮而言，选外援已经是火烧眉
毛的事情。如今面临的情况
是，很多优秀的外援已经被
选走，可选的范围严重缩
水，而且时间也已经非常
紧张。

凯撒说：“这些事情
我都需要一件件解决，
尽量减少对球队备战
的影响。我要考察每
个球员的状态，真
正了解他们，争取
在新赛季前挑出
最理想的阵容。”

对于未来一
段时间的山东男
篮备战计划，凯撒
说球队将前往烟 台 拉 练
一段时间，如果有可能也会
进行海外拉练。

对于丁彦雨航的问题，
凯撒表示将尊重小丁的决
定，不管在哪都支持他。在凯
撒看来，小丁已经是一名
NBA 水准球员，上赛季他已
经证明了自己。

青岛男篮宣布琼斯加盟
8月1日，青岛双星男篮官方

宣布火箭旧将特伦斯·琼斯加
盟，他将代表青岛双星男篮参加
2017-2018赛季的CBA联赛。

青岛男篮表示，经友好协
商，NBA火箭队旧将特伦斯·琼
斯正式与青岛双星男篮签约，他
将代表青岛双星男篮参加2017-
2018赛季的CBA联赛。

泰伦斯·琼斯出生于1992年
1月9日，身高2 . 06米，体重114公
斤。在2012年NBA选秀，泰伦斯·
琼斯在首轮第18顺位被休斯敦
火箭队选中进入NBA，并在火箭
队效力4个赛季，长时间占据首
发大前锋位置，并且是魔兽霍华
德的内线搭档，被中国球迷所熟
知。在 2013-2014 赛季，泰伦斯·
琼斯曾交出过场均 12 . 1 分、6 . 9
个篮板的数据。

上赛季，效力于鹈鹕队的琼
斯场均能贡献 11 . 5 分、5 . 9 个篮
板、1 . 2 次助攻和 1 个盖帽。在对
阵骑士的比赛中，琼斯砍下 36
分、1 1 个篮板和 3 个盖帽。后
来，他被交易到雄
鹿队，打了三场比
赛就离队，并成
为自由身。

有消息称，
青岛男篮锁定

琼斯堪称火速。在由经纪人推荐
后，青岛男篮和琼斯只接触了一
个星期左右便达成了签约意向。
结合美国记者透露的情况，青岛
男篮显然对琼斯是相当满意，所
以才在接触一星期左右后就开
出了 200 万美元的合同。

虽然在NBA获得的机会不
多，但琼斯仍有望成为CBA赛场
上的大杀器。

值得一提的是，青岛男篮
曾在2012-2013赛季引进了前
NBA著名球星麦蒂，而他们在
上月初就已经确定了乔纳森·
吉布森作为新赛季CBA的另一
名外援。

此外，在内援引进上，青岛
男篮也是动作不断，先后将前
深圳队的赵捷和山东队的许家
晗收入账下，同时还聘请前山
东功勋外援麦克·图科成为教练
组的一员。

青岛男篮还表示，球队新
赛季的外援引进工作已经结
束。新赛季开始后，青岛双星男

篮将全力以赴为广大球迷
们奉献上更为精彩的

比赛，并力争
取 得 更 好

的成绩。
综合

凯撒备战期任务艰巨

记者 郭建政 摄


	46-PDF 版面

